

Entschließung

betreffend Rasche Umsetzung von Maßnahmen zur Stärkung des Österreichischen Wirtschaftsstandorts

Die Bundesregierung wird ersucht, die am 18. März 2025 präsentierten Maßnahmen (1. Industriestrategie für den Standort Österreich, 2. Fachkräftestrategie als Fundament für langfristige Innovationskraft, 3. Grundsatzreform des österreichischen Energiesystems, 4. Abbau bürokratischer Hürden und Erleichterung von Genehmigungsverfahren, 5. Zinsgünstige Investitionskredite, 6. Stärkung der Baukonjunktur), rasch zur Umsetzung zu bringen, um der zunehmenden Deindustrialisierung entgegenzuwirken und die Wettbewerbsfähigkeit des Standorts Österreich langfristig zu sichern.